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REQUERIMENTO Nº 726/2017 
  

 
Requer informações acerca dos 
serviços de iluminação pública em 
nosso município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 

Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

 
CONSIDERANDO que a execução dos serviços de iluminação 

pública, mais precisamente de troca de lâmpadas, é de responsabilidade do 
Poder Executivo Municipal; 

  
CONSIDERANDO que diariamente recebemos em nosso 

gabinete uma grande demanda de reclamações no que tange lâmpadas 
queimadas ou com defeito necessitando suas trocas, as quais acabam sendo 
objeto de indicações por parte desse gabinete de vereador; 

 
CONSIDERANDO que depois de encaminhadas as indicações ao 

Setor competente da Prefeitura Municipal para execução do aludido serviço, 
está havendo grande demora na execução do mesmo; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Há falta de lâmpadas no estoque na Prefeitura Municipal ou 

da empresa terceirizada para atender as demandas de pedidos para troca das 
mesmas? 

 
2º) Qual o número de pedidos de troca de lâmpadas atualmente 

no cronograma de trabalho aguardando execução dos serviços? 
 
3º) Qual a estrutura (número de funcionários / veículos / etc) 

destinada para a execução dos serviços de troca de lâmpadas? 
 
4º) Quantas ordens de serviços a Prefeitura atende por dia, no 

que tange aos pedidos de troca de lâmpadas? 
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5º) Qual o número atual de lâmpadas em estoque para atender as 

demandas de pedidos de troca das mesmas? 
  
6º) Qual a forma de aquisição dessas lâmpadas adotada pela 

Prefeitura Municipal? Caso seja contrato, o mesmo encontra-se em vigência? 
Qual a empresa fornecedora dos produtos e qual o valor desse contrato? 

 
7º) Outras informações que julgarem necessárias? 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2017. 
 

 
  
 
 

ISAC SORRILLO 
Vereador Líder da Bancada do DEM 

 


